
―１― ―２―

会 長　千　葉　正　宏
幹 事　布　施　孝　尚
会 報　猪　股　育　夫

VOL60
2023－2024年度

例会場　ホテルサンシャイン佐沼
　　　  ☎22－8180  FAX22－0327
例会日　毎週木曜日　12：30～13：30
事務所　ホテルサンシャイン佐沼
　　　  ☎22－8180  FAX22－0327

週　報週　報週　報週　報
佐沼ロータリークラブ佐沼ロータリークラブ

2023－2024年度 国際ロータリーのテーマ

「継続」と「変化」を実践し、
世界を変える行動人となろう。
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佐沼ロータリークラブ
2023－2024テーマ

・次世代奉仕委員会（佐藤哲弥委員長）
　青少年奉仕から次世代奉仕と委員会の名称が変わり
ましたので、どのようになったのかと思いましたが、
やっていることは大体同じような形になっております。
内容としては以下のようになっています。
◦青少年プログラム
　ロータリーは、次世代のリーダーを育てることの
大切さを信じています。私たちのプログラムは、教
育の機会を広げ、若い世代のリーダーがリーダー
シップのスキルを身につけ、奉仕の価値観を学べる
よう応援します。
1．インターアクトクラブ
　12～18歳の人たちが集まるインターアクトクラブ
では、インターアクト会員が、リーダーシップを発
揮する力を磨きながら、奉仕プロジェクトや活動を
通じて国際感覚を養っています。
2．ロータリー青少年指導者養成プログラム（RYLA）
　RYLAは、若い人たちが楽しみながら新しいスキ
ルと自信を身につけることを目指すリーダーシップ
養成プログラムです。このプログラムは、 1日のセ
ミナーから 1週間の合宿まで様々な形で行われます。
3．ロータリー青少年交換（長期・短期）
　世界100ヶ国以上で実施されているロータリー青
少年交換は、ロータリークラブの支援の下、15～19
歳の学生が外国語や異文化を学びながら、世界市民
としての自覚を養うことのできるプログラムです。
平和の実現を目指して国際理解を促し、若者一人ひ
とりの育成を支援します。
4．新世代交換
　新世代交換は、30歳までの大学生と社会人を対象
とした短期交換プログラムです。人道的な奉仕活動
を通じて参加者のキャリア目標を応援できるよう、
参加者のニーズや要望に応じた内容の交換が行われ
ます。
　地区の勉強会にも出席し、いろいろと勉強させてい
ただきました。そこでの話は、ロータリーの活動は青
少年交換、新世代交換が行事のほとんどを占めている
ような説明を受けてきました。
　佐沼クラブでは、青少年交換もやったこともありま
すが、毎年のように開催している野球大会・剣道大会
などのフレーズは出てきておりませんので、カテゴ
リーが違うのかなという思いで地区の方で勉強してき
ました。同じ目的ではあるが方向性が違うのではない
かと考えておりました。
　野球大会は47回、剣道大会は41回とかなり長い歴史
があったのだなぁと思っております。少子化により、
野球大会は登米リトルシニアと共催、剣道大会は登米
市剣道スポーツ少年団との共催でしたが、子供たちの
スポーツに取り組む姿を見ることが出来よかったと
思っております。
　子供たちだけの成長でなく、大人になってもつなが
りがあって人間的に成長できるようなものになってい
ると考えております。皆様のご協力に感謝いたします。  
－過去の大会を映像で見ながらの説明でした。

もらえるかなあ？」と期待しておりました。するとあ
る後輩女子から『すいませ～ん、これ』とチョコの
入った紙袋を手渡され、ドキドキでしたが『晃先輩が
休みなんで届けてもらえますか？』ということで、天
国から地獄に落ちた瞬間でした。バレンタインデーが
来るたびに悔しい思い出が蘇ってきます。
　バブルの頃は、バレンタインデーになると大量に頂
きまして、子供たちはチョコレート食べ放題の状態に
なり喜んでおりました。
　最近では、宝くじにまで「バレンタインジャンボ」
「ハロウィンジャンボ」と、その名前を付けて販売し
ていて、日本人はなんとなく受け入れています。
　自宅には「神棚」があり「仏壇」があって、その脇
でクリスマスをするという、なんか節操がないなとも
思います。他の国では例がないだろうなあとも思いま
すが、シッカリ楽しませていただいております。
　先週土曜日、伊藤秀雄会員の「黄綬褒章受章祝賀
会」にお招きいただきました。村井知事を始め熊谷市
長、小野寺衆議院議員、桜井参議院議員も出席なさっ
ており、大変盛大な祝賀会に参加させていただき、光
栄に思います。
　来月には、台北西門RC47周年事業に伺います。先
日挨拶文を送らせていただきました。1980年に姉妹ク
ラブを締結し、以来44年間もお付き合いをさせていた
だいております。年数を逆算しますと、台北西門RC
が発足して 4年目、当クラブは17年目あたりに調印し
ています。先輩方の功績に恥じぬよう、また、同行し
ていただく皆様にご迷惑をかけぬよう行ってまいりま
す。
　パスト会長会の皆様へ、現在友好クラブである余目
RCとの「姉妹クラブ締結」のご意見を頂戴いたしま
したところ、ご意見を頂きました全員の方が「承認す
る」との事でした。理事会でも「承認」となりました
ので、ご報告いたします。
　来週木曜日（2／15）に、姉妹クラブ・米山記念奨
学会・ロータリー財団委員会の合同勉強会が行われま
す。入会 3年以内の会員は必ず参加していただきたい
と思います。興味のある方も是非参加していただけれ
ばと思います。

・2024－25年度ロータリー手帳の注文について
　　購入希望の方は、回覧します名簿にご記入下さい。

・職業奉仕委員会（伊藤秀雄委員長）
　来週は、三委員会の表彰を行います。優良従業員 3
名、地域善行者 1名の推薦がありましたので、 4名の
表彰となります。ご協力の程お願い致します。
・姉妹クラブ委員会（高橋利光委員長）
　既に皆様にお知らせしております、姉妹クラブ・米
山記念奨学会・ロータリー財団の三委員会合同勉強会
を、 2月15日㈭午後 6時から「大やす」にて開催致し
ます。ご参加の会員、よろしくお願い致します。
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・本日の出席率　79.17％

・千葉正宏会長　本日の佐藤哲弥次世代奉仕委員長の
フォーラム、勉強させていただきます。

・二階堂恭子会員　今日は暖かい日。マルニ食品㈱、
コンビニ事業から撤退。全国各地の有名ラーメン
店の味を再現「監修麺」を活用した麺、東北大と
の共同研究によるフリーズドライに挑戦。七十七
BKのFLAG 1 月号に、河北新報 2 月 6 日に、ミ
ヤギテレビに。マルニ頑張っている。

・佐藤哲弥会員　本日は、次世代奉仕委員会のフォー
ラムです。よろしくお願いいたします。

・佐々木崇会員　本日のスピーチに期待して。
・江川元徳会員　世界各地の戦争なかなか終結しない。
残念！

・八谷郁夫会員　佐藤哲弥次世代奉仕委員長、次世代
に何を与え得るのか方向を探りましょう。

・阿部泰彦会員　佐藤哲弥委員長のフォーラムご苦労
様です。

・菅野幸一郎会員　本日のフォーラム、佐藤哲弥委員
長にご期待いたします。

・髙田次雄会員　暖かい日、寒い日、あまりにも差が
激しすぎて老体は対応が難しい。風邪など引きま
せん様にご自愛下さい。本日のフォーラム、佐藤
哲弥次世代奉仕委員長、勉強させて下さい。

・菅原慶一会員　佐藤哲弥委員長、フォーラム楽しみ
にしています！！

・伊藤幸子会員　本日、佐藤哲弥委員長のフォーラム
御期待申し上げます。

・伊藤秀雄会員　佐藤哲弥委員長、頑張って……！

・布施孝尚幹事以下　本日のフォーラムに期待して。
　　千葉吉男会員　佐竹孝行会員　遠藤光則会員
　　猪股育夫会員　佐々木源悦会員　岩渕正彦会員
　　熊谷敏明会員　高橋利光会員　山田正会員
　　小野寺伸浩会員　冨士原裕子会員　武川毅会員
　　及川昭宏会員　太田陽平会員　岩渕栄市会員
　　杉田広仁会員　佐藤早智子会員　加藤亮会員
　　志賀昭洋会員
　　　以上、ありがとうございました。

　節分が過ぎ暦の上では立春。節分は豆まきが定番で
したが最近では「恵方巻」が登場しております。当地
に於いて昔は無かった風習だと思うのですが、新しい
物好きで好奇心の旺盛な日本人は、次々と新しい習慣
を取り入れます。
　あれだけ大きな海苔巻きを食べるのは、なかなかパ
ワーが必要で、ごはんが何膳分あるのだろうと思いま
す。私の80歳を過ぎの両親にもウジエスーパーで購入
させていただき、どうやって食べるのか？、喉に詰ま
らないか心配しながら持っていきましたが、まだ訃報
が届かないので無事であったと思います。
　 6世紀以前は八百万の神を信仰していた日本人でし
たが、 6世紀ころ仏教が公伝し、仏教が布教されまし
た。キリスト教はフランシスコ・ザビエルによって布
教が行われましたが、豊臣秀吉の「バテレン追放令」
の発布により宣教が禁止されました。明治時代になり、
布教が許された際に「クリスマス」などの行事が持ち
込まれ、最近では「バレンタインデー」や「ハロ
ウィーン」が入ってきました。バレンタインが始まっ
たころは、私が中学生くらいで、なかなかチョコがも
らえず苦悩しておりました。高校に入って「そろそろ
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